



港区立中之町幼稚園 6月 園だより

教育目標

- げんきな子
- かながえる子
- なかよくする子
- がんばる子



平成30年5月31日
港区立中之町幼稚園
園長 大橋 美都子

<http://nakanochō-kg.minato-ky.ed.jp/>

ごっこ遊び

園長 大橋 美都子

園庭には様々なアジサイが色づき始め、華やかになってきました。園生活が始まって2か月、どの学級の幼児もそれぞれの生活に慣れ、行動範囲も広がり、遊びもダイナミックになりつつあります。

最近、各学級でごっこ遊びが多く見られます。年少組では、電車ごっこやお医者さんごっこ、おうちごっこ、年中組ではプリンセスごっこやヒーローごっこ、お寿司屋さん、年長組では宇宙船ごっこや基地ごっこ、おばけ電車ごっこ等々を楽しんでいます。

一見、ただ模倣しているだけのように見えますが、幼児期にとってのごっこ遊びはとても重要なのです。まず、真似するためには対象をよく観察しなければなりません。おうちごっこでのお母さん役の幼児の所作や口調など、きっと家ではこうなのだろうな、と想像がつくほどです。また、何かを見立てたり、なりきったりするということは想像性が育ちます。そして本当のこととうそこのこと、つまり「現実と虚構」ということを理解し、認識していきます。例えばお医者さんに「おなか痛い」と泣いて来ても、本当には痛くないのだとか、砂のケーキは本当には食べられないけどね、などといったことです。また、相手の気持ちを推し量ったり、理解したりすることも育ちます。戦いごっこで倒れた友達を見て「大丈夫？」と声を掛けたり、寿司屋に来たお客さんに「何が食べたいですか？」と聞いたりすることも、他者のことを考えることにつながります。相手の言葉に、どのように対応していくか考えることで、表現力も育ちます。

このように、幼児のごっこ遊びは侮るなかれ、多くのことを学ぶ絶好の、大切な遊びです。夢みたいなことやってないで、文字の一つでも覚えればいいのに…と感じるかもしれませんが、家庭でお子さんがごっこ遊びをしていたら、ぜひ付き合っていたきたいと思います。きっと、楽しい世界が味わえると思いますよ。

6月、おまつりも水遊びも楽しみですね。
ご協力をお願いいたします。



様々な種類のアジサイがきれいです



子どもたちの植えた野菜も、ぐんぐん生長中です

今月の保育のねらい

- | | |
|----------|---|
| 太陽組（3歳児） | <ul style="list-style-type: none"> ☆ 気に入った場所で過ごしたり、自分のしたいことをして遊んだりすることが楽しいと感じる。 ☆ 簡単な身の回りのことが自分でできるうれしさを感じる。（排泄、着替え、弁当の準備と片付けなど） |
| 地球組（4歳児） | <ul style="list-style-type: none"> ☆ 遊びに使う場所や物を作ったり、作ったものを使ったりして、遊びの中でやりとりをしながら、教師や友達と遊ぶことを楽しむ。（お店やさんごっこなど） ☆ 身近な自然に触れながら、自分なりの興味をもって繰り返したり試したりして遊ぶことを楽しむ。（水遊び、泥遊び、シャボン玉など） ☆ 遊びや活動のために必要なことが分かり、所持品の始末や片付けなどに自分から取り組む。（プールの着替え、水遊びなど） |
| 宇宙組（5歳児） | <ul style="list-style-type: none"> ☆ グループの友達と一緒に、共通の目的をもって活動に取り組む楽しさを味わう。（中之町まつり、当番活動、グループ対抗の遊びなど） ☆ 自分なりに目的をもち、不思議さや面白さを感じながら繰り返したり工夫したりすることを楽しむ。（泥団子作り、色水遊び、シャボン玉、水遊びなど） |

連絡事項

<衣替えについて>

1日より夏服に完全衣替えとなります。
よろしくお祈いします。



<歯科講話・歯磨き指導> 1日（金）講話 全保護者 歯磨き指導 4・5歳児親子

園医の磯谷先生に「虫歯予防の話」をしていただきます。開始時刻に遅れないようお集まりください。

持ち物（4・5歳児のみ）：歯ブラシ、手鏡、タオル（歯磨き粉はいりません）

※赤染めをするため、薄い色の洋服は、避けてください。色がつくと取れにくいです。

| 時 間 | 内 容 | 対 象 | 場 所 |
|----------------|----------|-------------|------|
| 9：15～ 9：40 | ビデオ視聴とお話 | <u>全保護者</u> | 遊戯室 |
| 9：40～ 10：10 | 歯磨き指導 | 4・5歳児親子 | 各保育室 |

<3歳児保育参観・懇談会> 5日（火）

保育参観 11：00～11：30

懇談会 太陽1組 11：40～12：10

太陽2組 12：20～12：50

太陽組の子どもたちも幼稚園生活に慣れ、毎日楽しく遊んでいます。
お弁当を食べている姿を参観していただき、その後、懇談会をいたします。
よろしくお祈いします。

保護者の皆様も、お弁当をお持ちいただいて、学級懇談会の待ち時間、降園時間まで、会議室でお昼を召し上がっていただくこともできます。

<中之町音頭練習>

中之町まつり（13日）の時に、「中之町音頭」を踊ります。3歳児は親子で練習する時間を持ちます。日程については、担任より連絡します。ご協力をよろしくお願いいたします。

<中之町まつり>

幼児そして保護者・地域の方々と親しみ、力を合わせながら、お祭りを楽しめるよう計画しています。

当日 12日（火） 9：50～

みこし 13日（水） 9：30～

*みこしは、園児・保護者のみで、行います。



詳細については後日お知らせいたします。

お近くにお住まいの未就園児の方々にもお声をかけてください。

<保育園との交流>

14日（木）

中之町まつりで宇宙組・地球組が作ったお店に赤坂保育園、南青山保育園の5歳児を招待し、交流します。

<歯科健診>

19日（火） 9：10～

園医の磯谷一宏医師による健診です。太陽組は保護者付き添いで受診します。地球組、宇宙組で園医さんに相談のある方は、受診の時間に合わせて来てください。

| | |
|----------|-----------------|
| 太陽組（3歳児） | 9：10頃～ 保護者付き添い |
| 地球組（4歳児） | 9：50頃～（付き添いなし） |
| 宇宙組（5歳児） | 10：10頃～（付き添いなし） |

☆ 時間については目安です。

<ボール遊び> 20日（水）

今月も赤坂中学校の体育館をお借りして行います。プロのコーチに教えていただきながら、ボール遊びを楽しみます。参観自由です。

9：15～10：05 地球組（4歳児）

10：10～11：00 宇宙組（5歳児）

※見学中の撮影・私語は、ご遠慮ください。

<避難訓練> 20日（水）

大雨を想定し、緊急メールを配信し、その指示に従いお子さんのお迎えをお願いする引取り訓練を実施いたします。

[注意事項]

○お子さんを引き取る際には、「〇〇組〇〇（お子さんの名前）の〇〇（続柄）です」と、はっきり伝えてください。

その際、ネームプレートをお預かりします。ネームプレートは、翌日の登園時にお返しします。

○兄弟がいる場合は、上のお子さんから引き取ってください。

○緊急時を想定した訓練ですので、履物等ご配慮ください。

<プール開き> 25日（月）

園庭にプールを設置しプール遊びをします。

別紙「プール遊びのお知らせ」を配布しますので、よくお読みになり、準備等、よろしくお願いいたします。

※ プール設置日は、21日（木）午後を希望していますが、業者と日程調整中です。決まり次第お知らせします。

プール設置日は、園庭開放はありません。

※ 22日（金）年長児がプール清掃を行います。



<心の子育て講座>

29日(金) 9:15~10:15

株式会社 プライム・ヒル 人材育成部門 取締役 吉岡 由美先生をお迎えして、子育てに関するお話をさせていただきます。多くの方のご参加をお待ちしています。

<降園時間変更>

13日(水) 中之町まつり(みこし)・
保幼小の合同研修会参加のため
太陽組 11:00降園
地球・宇宙組 11:50降園
20日(水) 引き取り訓練のため
太陽組 13:30頃降園
地球・宇宙組 13:30頃降園

ご協力、よろしくお願ひします。

<園庭開放お休み>

教員全員が出張のため 6日(水) 13日(水)
中之町まつりのため 12日(火)
避難訓練(引取り訓練) 20日(水)
プール設営の日 21日(木)(希望日)

園庭開放をお休みします。

<赤坂中学校運動会>

9日(土)赤坂中学校の運動会があります。園児の参加できる種目もあります。ぜひご参加ください。詳しくは先日配布したプログラムをご覧ください。

<赤坂アカデミー>

港区では、各地域の中学校を中心とした地域にある幼稚園、小学校・中学校が連携して、幼・小中一貫教育を推進しています。

中之町幼稚園は、赤坂小学校、赤坂中学校との教員で研究する組織「赤坂アカデミー」として幼児、児童、生徒の交流や教師の合同研究会などを実践しています。

7月9日(月)は、赤坂中学校で研究授業を行います。

<箸について>

3歳児もお弁当が始まり、楽しそうに食べている姿が見られます。

3歳児は、多くのお子さんはスプーンやフォークを使っていますが、少しずつ慣れていけるよう、ご家庭でも練習してみてください。

4歳児でまだ、スプーンやフォークのみを使用しているお子さんがいますが、箸にしていきましょう。

「家庭で大切にしたいことハンドブック」(港区・港区教育委員会)

25ページを参考にしてください。



<ピカピカデー> 22日(金)

中之町幼稚園は赤十字活動の一環として園内清掃(ピカピカデー)を年3回行っています。1回目は、5歳児がプールの清掃をおこないます。